Página: 7



LA LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

¡Tenemos las sillas pero no las decisiones!
La violencia de género no tiene límites,
no tiene sectores, ni grupos sociales, y
mucho menos causas. La violencia de
género es un fenómeno que se desarrolló
y creció a la sombra de la obtención del poder por
parte de los hombres, como un medio de control
social, en donde se nos vulneró y excluyó por
mucho tiempo.

Esta violencia seguirá buscando rincones y huecos en donde colarse. Hablar de violencia dentro de la lucha contra la violencia es un fenómeno que se sigue disfrazando de equidad e igualdad, cuando en realidad los fines son utilizar a las mujeres o personas de cualquier género para conseguir fines personales.

La lucha por la eliminación de la violencia de género debe ser un fenómeno que se de a la luz de la sana información para eliminar patrones y estereotipos, y no en un marco bélico en donde las diferentes posturas sobre los tema se confronten y se haga daño al tejido social con desinformación y falsedad de declaraciones, sin causas reales de fondo que contribuyan a la real eliminación de este lastre social.

Los resultados que se buscan (no necesariamente tienen que ser públicos) tienen que ver con estereotipos y roles del machismo. La manipulacion y el control que se ejerce, desarrolla estrategias que en lugar de eliminar la violencia, generan conflictos sociales.

Las confrontaciones entre ideologias y creencias, visibilizan la falta de coincidencia dentro de las mismas causas, distrayendo el verdadero problema y generando ambientes hostiles. Consciente o inconscientemente permitimos que la violencia de género sea aceptada para poder obtener posiciones de poder que los hombres han tenido que

ceder, pero que siguen controlando con otros mecanismos machistas y de manipulación: ¡tenemos las sillas pero no las decisiones!

La toma de espacios es una realidad hoy en día para todas las mujeres, al menos diez mil cargos de elección popular serán para mujeres en estas elecciones de 2024, se debe luchar desde esos espacios para eliminar la desigualdad y la violencia, y se debe evitar la confrontación sin elementos reales que no beneficien a la sociedad.

*Licenciada en Derecho y Máster en Estudio y Prevención de la Violencia de Género por la Universidad de Salamanca / Exdiputada Federal de la LXIII Legislatura del Congreso de la Unión



Página: 1, 28

FRENTE LLEVA LA DELANTERA













GRÁFICO: JORGE PEÑALOZA

GUANAJUATO HARÁ HISTORIA CON UNA MUJER

DE ACUERDO CON LA

ENCUESTA DE POLIGRAMA-HMG,

LIBIA GARCÍA ENCABEZARÁ

EL NUEVO GOBIERNO

DEDACCIÓN

Otra de las gubernaturas que se renovarán será Guanajuato, gobernada actualmente por e Partido Acción Nacional, y que de acuerdo con la encuesta de Poligrama-El Heraldo Media Group, dicho partido la retendrá, y todo indica que el próximo gobierno será encabezado por una mujer.

A la pregunta "Si hoy fuerar las elecciones para elegir gobernador/a del estado de Guanajuato, ¿por cuál candidato votaría?", e 44 por ciento respondió que poi Libia Dennise García Muñoz Ledo, candidata del Frente integrado poi el PAN-PRI-PRD.

En segundo sitio está Alma Alcaraz, de la coalición Morena-PT con 33.5 por ciento.

Por su parte, Yulma Rocha, candidata de Movimiento Ciudadano obtuvo 6.2 por ciento de Candon Multiple de Can







813 cm²

Página: 1, 28

2/3

preferencia.

Un 16.3 por ciento respondió "No sabe". Otra de las preguntas aplicadas fue "¿Por cuál de los siguientes partidos votaría para la gubernatura del estado de Guanajuato?", en la cual los resultados obtenidos fueron los siguientes

Por la alianza PAN-PRI-PRD votaría un 45.8 por ciento, y por la coalición Morena-PT-PVEM sería el 36 por ciento. La intención de voto por Movimiento Ciudadana fue del 4.8 por ciento. Como "Na sabe" respondió el 13.4 por ciento

Todo indica que la preferencia alcanzada por Libia Dennise García Muñoz Ledo se debe a su gestiór como secretaria de Gobierno y titular de la Secretaria de Desarrollo Social en el gobierno estatal.

Con estos resultados, será ella quien marque una pauta en la historia del estado de Guanajuato al convertirse en la primer muje en encabezar ese gobierno y da continuidad a los proyectos emanados de Acción Nacional en esa entidad desde 1995. Será tambiér la tercer mujer panista, junto cor Maru Campos (Chihuahua) y Tero Jiménez (Aguascalientes), en gobernar una entidad actualmente.









El Heraldo de México Sección: Portada, Estados 2024-02-19 01:19:05

813 cm²

Página: 1, 28

3/3





METODOLOGÍA

Portada: Gubernaturas 2024 Consideraciones técnicas: Encuestas telefónicas. Tamaño de la muestra: 1,000 encuestas por estado. Encuestas telefónicas Población objetivo: Guanajuato. Fecha de estudio: 12 y 13 de febrero. Nivel de confianza: 95% Margen de error: 3,10%

